
９月２６日(土)、第２回実行委員会を行いましたので、以下のとおりご報告いたします。

【議　　題】

（１）会長会報告 （２）学校における感染予防対策の状況について

（３）学校ホームページにおけるPTA情報の掲載について （４）体育学習発表会について 　 （１）会長会報告

（５）次年度のPTA役員立候補及び推薦について

１．子どもたちの活動範囲の広がりに伴う感染予防対策の現状について

２．保護者による消毒ボランティアについて
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【第２回実行委員会だより】

【冒頭あいさつ】

【議　　題】

　８月上旬に学校側に相談させていただき、学校ホームページにＰＴＡ情報のページを掲載させていただくことに
なりました。
　会員の皆様へ紙で配付している資料の掲載から開始したいと考えております。なお、個人名や画像等の個人情報
や会員向けに公開しているオンラインファイルのＵＲＬなどは、掲載いたしません。ホームページ掲載前に、実行
委員会にて内容を確認しながら進めてまいります。
　また、当面の間、紙媒体での配付も引き続き行っていきます。

　ガイドラインに基づいてお便りを出させていただきました。校内の状況ですが、手洗いとマスク着用の習慣が身
についています。意識が高まっているので、今後も指導を徹底していきます。トイレは下校後に主事が消毒してい
ます。階段の手すりは養護教諭が消毒しています。教室や専科教室はそれぞれ担当の教員が消毒しています。校庭
の鉄棒や雲梯も使用できるようにしています。遊具やボールは毎回消毒は出来ないので、使用前後に子どもたちに
手洗いを徹底させています。発熱があった場合には、保護者に迎えに来ていただいています。熱がある場合には、
保健室前のテントの中で対応しています。熱中症予防のため、テントの中には送風機を置いています。登校時は
サーモで検温を徹底しています。

ＰＴＡ会員の皆様へ

  新型コロナウイルス感染症の影響により、今年度の３スポーツ大会は中止となりました。また、大会予定日に他
校との交流試合を予定していましたが、参加人数に応じた感染予防対策が困難と判断し、こちらの開催も見送られ
ることとなりました。
　また、一部の学校より、「今年度に卒業するメンバーを、来年度の大会に出場できるようにしてほしい」という
声があり、特別ルールの検討をすることになりました。各サークルより、来年度の大会に関する要望がありました
ら、１１月２０日までにご連絡ください。

（２）学校における感染予防対策の状況について
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(３）学校ホームページにおけるPTA情報の掲載について

　保護者の方の健康管理や、お願いするボランティアの内容や段取りの調整など、教員側にも保護者の皆様にも負
担となることが考えられます。現状では、現在の校内での予防対策を徹底していくことを第一にし、保護者による
消毒ボランティアは、ご遠慮いただく方向と考えております。お申し出をいただき、本当に感謝しております。

（６）学年委員におけるクラスメーリングリスト等の取り扱いについて
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こんにちは。お集まりいただきありがとうございます。残暑の中始まった２学期、

新しい生活様式も定着してきています。今後も健康・安全について、子どもたちの意

識を高め、保護者の皆様にもご協力いただきながら、学校生活を送っていきたいと思

います。３つお話があります。

１つ目です。体育学習発表会が１０月３日に行われます。保護者の皆様にすべて見

ていただくことは難しく、お子様の学年のみの参観となります。PTAの皆様にもお手伝

いいただきます。よろしくお願いします。各学年の取り組みですが、担任と子どもた

ちとその学年らしい表現がつくられています。１年生の「ライオンキング」一人ひと

りがライオンになりきって表現しています。２年生の「エイサー」子どもたちの動き

が大きく、先生方に褒められながら頑張っています。３年生の表現はスカーフを使い

ます。とてもきれいです。スカーフの羽ばたくところにご期待ください。４年生は素

早い動きの表現です。日に日に上手になってきています。指導者よりも子どものほう

が動きがよくなってきています。５年生は「集団行動」です。そろえるのが難しく、

ぶつかりそうになりながらも頑張っています。６年生は体つくりやバランス系の運動

です。６年生が目指している方向は素晴らしいです。お子さまの学年しか見られませ

んが、よろしくお願いします。保護者の方にもご自宅で検温、マスクの着用をお願い

します。サーモグラフィを使うと列になってしまうので難しい状況です。前日には

フェアキャストで参観のお願いをお伝えします。

２つ目です。土曜授業公開について、今の状況では難しいとお伝えしました。今後

の感染症の状況を鑑みながら、参観の制限をつけさせていただいて実施できたら、と

考えているところです。お便りでお知らせします。

３つ目です。卒業に向けての取り組みについては、卒業対策委員の皆様と担任、学

校で話をし、方向性を検討しております。今年度、「卒業を祝う会」は飲食を伴うた

め中止とします。飲食はなしとしても、児童や保護者、教員の数を合わせると２５０

名を超えるので、安全性を考えると実施は難しい状況です。違う形で次年度以降開催

できればと考えています。卒業式後の会食も中止です。卒業式後の会食は次年度以降

も学校側の参加は遠慮させていただく方向です。卒業式後はご家族で過ごしていただ

ければと思います。卒対の皆様を中心に保護者の方々にはご尽力いただいているのに

大変申し訳ありません。卒対の皆様には、アルバムとDVDを制作いただいております。

こんにちは。日頃からお世話になり、ありがとうございます。１０月３日に体育学

習発表会を開催します。本日「直前号」を配布しました。ご確認よろしくお願いしま

す。参観場所を最大限に広げています。広がって安全に参観していただきたいと思い

ます。密にならないよう、譲り合って御覧ください。

１０月から教育実習生がきます。ご理解お願いします。

お忙しい中、お集まりいただき、ありがとうございます。本日は、夏休み期間中に確

認しました、学校の感染予防対策について、新学期が始まった現在の状況のお話を伺い

たいと思います。

また、PTAの慶弔規約に基づいた先生方へのお祝い金について、平成２７年度以降にお

渡し出来ていない方がおりました。今年度の予算から支出し、対応させていただきます。

手続きが遅れてしまい、申し訳ありませんでした。



（４）体育学習発表会について

（５）次年度のPTA役員立候補及び推薦について

（６）学年委員におけるクラスメーリングリスト等の取り扱いについて

 コロナ流行下での活動について部内で協議を進めてきましたが、主に以下の理由か
ら、今年度は活動を休止することを決定しました。
1.今年度は「金富コンツェルト」に参加できないこと。「文京区合唱のつどい」は開催未
定であること（その後、開催中止が決定）。
2.合唱は三密及び飛沫感染を招きやすいうえ、部内から感染者が出た場合には音楽
室封鎖等の可能性があり子供たちに多大な迷惑を及ぼすこと。
3.コロナ収束の見通しが立たないため、曲の習得に向けて練習を計画的に進めること
が困難であること。
一方で事態が収束したらまた歌いたいとの声も多かったため、年明けをメドに、来年
度の活動について検討を開始する予定です。

　第二校庭の歩道側のエリアが立ち入り禁止でしたが、保護者観覧場所に変更となりました。PTA各委員会
のお手伝いの方は、プール側の保護者受付が集合場所になります。また、５日（月）に延期となった場
合、お手伝いに参加できる方が限られてしまうかもしれませんが、集まれる方で対応したいと思いますの
で、よろしくお願いいたします。
　体育学習発表会開催中に、歩道の通行等、近隣の方からご意見をいただいた場合は、副校長または校長
まで連絡をお願いします。前日に、フェアキャストで、入場時間前にお待ちいただくことはできない旨を
周知し、歩道上に人が滞留しないよう、対応していきます。
　なお、複数学年のお子様がいるご家庭は、自宅に戻っていただくことを原則としますが、状況に応じて
第一校庭を待機場所として開放します。
　また、保護者の人数に制限は設けておりません。誘導のお手伝いの方には、保護者誘導の旗を用意し、
入口・出口が分かるよう、貼り紙を行います。

〇今年度の登校班の実施について
 　集まること自体が密の状況であるため、登校班登校はなしとしています。登校班のメリットはたくさん
あります。地域の中で子どもたちの安全を見守っていただいています。一斉下校も登校班のメンバーと帰
ることが出来、安全確保につながっています。しかし、再開の予定は今のところたっていません。いろい
ろとご意見をいただきながら、メリット・デメリットを考慮して決めていきたいと思います。当面は、各
自での登校となります。
 
 
〇登校班における個人情報の管理について
 　学校連絡網と同様に、各登校班においても名簿を作成しており、こちらの個人情報の管理について、確
認していただくよう学校へ依頼しました。
 
 
〇スクールゾーンへの車両の進入について
 　登校班の休止に伴い、一部のスクールゾーンにおいて、車両の進入を防止するコーンを出す当番がいな
くなってしまったため、今後の対応を確認していただくよう、学校へ依頼しました。

【　質疑応答　】

8月より、消毒、検温、換気等の感染対策を取りつつ、土日の練習を再開しました。ひ
き続き、新型コロナの拡大状況を注視してまいります。

バスケは接触プレーが多く発生するため、コロナ状況下での再開をより慎重に検討す
る必要がありました。そのため今年度はまだ一度も練習できていませんでしたが、状
況が少し落ち着いてきたこともあり、他校とも相談して9月22日から音羽中学校での合
同練習を再開することとなりました。検温や名簿管理などをしっかり行ったうえで、参
加可能なメンバーから再開し、徐々に通常の状態に近づけていきたいと思っていま
す。

8月からの練習再開を予定していましたが、コロナに加え、久しぶりの練習で体力が
落ちているところに熱中症の心配もあり、10月10日から再開することになりました。怪
我のないよう、ゆっくり始めていく予定です。

７月に広報誌かなとみ202号を発行しました。年度末に発行予定の203号について可
能な範囲で取材を開始する予定です。（体育学習発表会等）
他に１０月３日(土)の体育学習発表会のお手伝いとして、第二校庭内の整理、誘導を
担当する予定です。

二学期の活動としては、主に体育学習発表会のお手伝い(保護者受付)と次年度役員
選出に関わる指名活動です。
なお、役員選出に関する今後のスケジュールは以下を予定しております。
[10/24(土)PTA役員立候補・推薦に関する依頼書の配布準備、10/26(月)配布、
11/5(木)提出期限、11/14(土)開票・集計]

読み聞かせの再開時期は現段階で未定ですが、図書担当の先生方と、今後の活動
内容を検討したいと考えております。
詳細が決まり次第「みんなのとしょしつ」でお知らせする予定です。

学年委員会

ふれあい委員会

【次回　第３回実行委員会　11月21日（土）14：00〜　於：視聴覚室】

　昨年度のPTA総会にてご意見をいただき、前回より、立候補によるPTA役員が多くなるよう、配付文書等
の見直しを行いました。今年度も前回と同様の内容で、５年生以下のご家庭を対象に配付の準備を進めて
いきます。
　なお、役割が明確となるよう、会計監査の担当年度の追記を行います。

　今年度は、新型コロナウイルス感染症の影響もあり、フェアキャストの登録が１００％に近い状況と
なっています。このため、電話だと繋がらない場合が多いため、学校からの連絡はフェアキャストで行っ
ており、個人情報管理の点も鑑みて、学校の電話連絡網は作成されないことになりました。
　一部のクラスの学年委員で作成しているクラスメーリングリスト等についても、電話連絡網を補完する
役割で立ち上げているケースが多いため、同様に作成しないことといたします。
　なお、保護者間のコミュニケーションとして、クラスメーリングリスト等が必要な状況となった場合
は、情報発信ツールの導入など、ＰＴＡ共通ルールでの対応を検討していきます。
　また、保護者の繋がりのきっかけにもなる保護者会については、今後の状況を見ながら開催の検討が行
われています。

【委員会・サークルの活動報告と今後の予定】

２学期は以下の通りです。
1、１０月３日(土)の体育学習発表会にて、第二校庭外歩道の整理・誘導
2、１２月に学用品監査
3、次年度卒業対策に関する活動内容の検討

２学期に入り８月24日(月)、８月25日(火)に交通安全の旗持ちを行いました。
１０月３日(土)の体育学習発表会では、第二校庭内の整理、誘導をする予定です。
ふれあい企画につきましては、学校との相談により、今年度は残念ながら中止となり
ました。
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